

Publicado: Sábado, 04 Febrero 2023 07:23

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 241



Siete

empresas holguineras con peso productivo en el municipio de **Mayarí** o vinculados a este, fueron reconocidas en la noche de este viernes con la condición **Segunda conferencia del Sindicato nacional de trabajadores de la construcción**.

Con la presencia de **Dagmar Abad Noa, Primera secretaria del comité municipal del Partido en Mayarí** y **Misael Rodríguez Llanes, secretario del sindicato nacional de trabajadores de la construcción**, los colectivos obreros de las Empresas constructora de obras ingenieras número 16 (sede del acto), Dirección integrada de proyectos Trasvases, atención al hombre Garbo, ECOI-17, VERTICE, Constructora de recursos Hidráulicos IDROCON y CUBIZA, recibieron el alto reconocimiento.

Niños y adolescentes del proyecto sociocultural Colmenita de Guatemala, jóvenes integrantes de la Danza Orígenes y el grupo de Pupo y colmaron de arte el encuentro en la plaza de logística de los Castores de Cuba.

Al decir de Misael Rodríguez Llanes, el reconocimiento a los trabajadores de las citadas empresas es punto obligado en el cronograma de actividades previo a la segunda conferencia nacional del sindicato de la construcción.